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Explication des mots difficiles

Cette partie explique les mots difficiles
qui se trouvent dans tout le document. 

Les mots compliqués sont en orange.

Un seigneur, c’est comme un roi mais avec moins de pouvoir.
 
Le Moyen Âge, c‘est l‘époque des chevaliers
et des châteaux forts. 

La Renaissance, c’est l’époque juste après le Moyen Âge. 

La Préhistoire, c‘est la période de l’histoire qui est très ancienne
(plus de 2000 ans). 

Une caserne est un lieu où les militaires
s’entrainent, dorment, mangent.

Un porche, c‘est comme un hall d‘entrée mais dehors. 

Un logis, c’est un bâtiment où on habite. 

Un bâtiment, c’est une construction. 
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Un visiteur regarde
une œuvre d’art.

Des animaux naturalisés.

Explication des mots difficiles

Une œuvre d’art est quelque chose qui a été créée 
par une personne qu’on appelle un artiste.  
Par exemple : un tableau, une statue, une photo.

Un musée est un endroit qu’on peut visiter 
pour voir des œuvres d’art ou de vieux objets. 

Les animaux naturalisés sont des animaux qui ont l’air vivant
mais qui sont morts. 
Comme par exemple les animaux empaillés.

Une maquette est un objet ou une construction de taille plus
petite. 
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Qu’est-ce que je peux voir dans le Musée-Château ? 

Le Musée-Château d’Annecy est un très vieux château 
qui a 800 ans. 

Aujourd’hui à l’intérieur du Musée-Château, 
je peux visiter le musée de la ville d’Annecy.  

Dans les salles du Musée-Château je peux voir : 
Des œuvres d'art anciennes et d’aujourd’hui 
Des tableaux  
Des vieux objets venus des chalets de montagne 
Des objets de la Préhistoire 
Des animaux naturalisés
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Le plan du Musée-Château
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Attention il n’y a pas d’ascenseur.
Le Musée-Château n’est pas accessible 
aux personnes à mobilité réduite.

Distributeur de boissons
et de friandises
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L’histoire du Musée-Château d’Annecy 

Le Musée-Château a été construit par des seigneurs 
au Moyen Âge. 
C’était il y a 800 ans.
Sa construction s’est terminée à la Renaissance.
C‘était il y a 500 ans. 

Les seigneurs qui ont construit le Musée-Château étaient
les Comtes de Genève et les Ducs de Savoie. 

Ils ont habité le Musée-Château pendant presque 400 ans.  

Ensuite ils ont déménagé et ont pris toutes leurs affaires 
pour s’installer ailleurs. 
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L’histoire du Musée-Château d’Annecy 

Quand les seigneurs sont partis, 
des militaires ont utilisé le Musée-Château comme caserne. 
 
Ils sont restés dans le Musée-Château 
pendant presque 400 ans. 

Les militaires sont partis du Musée-Château, il y a 100 ans. 

Après que les militaires soient partis, 
plus personne n’a habité dans le château.

Le Musée-Château est devenu un musée en 1961. 
Il s’appelle le Musée-Château d’Annecy.



Qu’est-ce que je peux voir dans la cour 
du Musée-Château ? 

Dans la cour du Musée-Château, je peux regarder 
les différentes parties du château. 

Il y a plusieurs bâtiments. 

 Ces bâtiments n’ont pas été construits en même temps. 
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La Tour de la Reine 
 
La Tour de la Reine est le plus vieux bâtiment 
du Musée-Château d’Annecy.  
Elle a 800 ans.  

Les Comtes de Genève ont construit la Tour de la Reine. 

C’est une tour défensive. 
Ça veut dire que les habitants du Musée-Château pouvaient 
se protéger à l’intérieur et se défendre en cas d’attaque.

Aujourd’hui, à l’étage, on peut voir une œuvre d’art. 
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Le Logis Nemours 

Le Logis Nemours est le bâtiment en pierres blanches.  
Il a 500 ans. 

Les Ducs de Savoie ont construit le Logis Nemours.

Il y a plus de fenêtres que sur la Tour de la Reine.
La pierre est mieux taillée que sur la Tour de la Reine.

Les Ducs de Savoie habitaient dans le Logis Nemours.

Aujourd’hui on peut voir dans ce bâtiment des œuvres d’art
comme des tableaux ou des objets anciens. 
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Le Vieux Logis 

Le Vieux Logis se trouve entre les deux gouttières rouges. 
Il a 700 ans. 

On peut voir le puits sous le porche. 
On peut voir la grande porte où les seigneurs entraient.  

Les Comtes de Genève habitaient dans le Vieux Logis.  

Aujourd’hui on peut voir dans ce bâtiment des œuvres d’art 
comme des tableaux ou des objets anciens. 
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Le Logis Neuf 

Le Logis Neuf est à droite du Vieux Logis. 
Il a 500 ans. 
Il a été construit après le Logis Nemours. 

Les seigneurs n’habitaient pas dans le Logis Neuf. 

Aujourd’hui on ne peut pas visiter le Logis Neuf :
il y a les bureaux du musée. 
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La terrasse 

La terrasse du Musée-Château se trouve au fond de la cour. 

Il y a des arbres et des bancs. 
Il y a une très belle vue. 
On voit la ville d’Annecy, le lac et les montagnes. 

Il y a aussi les toilettes. 

                      Attention car derrière le petit mur de la terrasse,
                      il y a un grand vide. 
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La Tour et le Logis Perrière 

La Tour et le Logis Perrière se trouvent au fond de la cour
du Musée-Château. 
Ils ont 600 ans. 
Les Ducs de Savoie ont construits la Tour et le Logis Perrière. 

Dans la tour, des personnes travaillaient
pour organiser la ville d’Annecy.

Aujourd’hui on peut visiter des salles qui parlent des lacs. 
Je peux voir des aquariums, des animaux naturalisés,
une maquette du lac d’Annecy.
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À l’intérieur du château 

Il y a beaucoup de pièces à l’intérieur du Musée-Château.  

La plus grande pièce du Musée-Château s’appelle
la Grande Salle. 
Elle se trouve dans le Vieux Logis. 

Dans cette salle, les seigneurs du Musée-Château organisaient
des grandes fêtes qu’on appelle “banquets”.  

Aujourd’hui, il y a des spectacles de musique et de théâtre. 
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Contact 

Si j’ai besoin de contacter le Musée-Château, 

           je peux appeler au 04 85 46 76 70 

           écrire un mail à l’adresse : musees@annecy.fr 

Toutes les informations sont sur le site internet :
musees.annecy.fr
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